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Abstract (en)
2.1. Soft packages for tissues having a resealable tear-open tab (21) are, for reasons of improved stability, often provided with large-surface,
broad adhesive labels (24). The latter are produced from a material web (26) corresponding to the width of the adhesive label (24) by punching.
During application of the adhesive, a region is left untreated to form an adhesive-free grip tab (25). <??>2.2. The grip tab (25) is colour-identified by
corresponding coating. An edge strip (31) is free of adhesive and also free of colour coating. The punched section is attached in the region of this
strip (31). <IMAGE>

Abstract (de)
2.1. Weichpackungen für Papiertaschentücher mit wiederverschließbarer Aufreißlasche (21) werden aus Gründen der besseren Stabilität vielfach
mit großflächigen, breiten Klebeetiketten (24) versehen. Diese werden von einer Materialbahn (26) entsprechend der Breite des Klebeetiketts
(24) durch Stanzen hergestellt. Beim Auftrag des Klebers wird ein Bereich ausgespart zur Bildung einer klebstofffreien Grifflasche (25). 2.2. Die
Grifflasche (25) ist durch entsprechende Beschichtung farbig gekennzeichnet. Ein randseitiger Streifen (31) ist frei von Kleber und auch frei von
farbiger Beschichtung. Im Bereich dieses Streifens (31) wird der Stanzschnitt angebracht. <IMAGE>
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